



## Anschauungsunterricht bei Nationalelf

**BAD ABBACH.** Mit 42 Nachwuchskickern und acht Betreuern fuhr die JFG Donautal Bad Abbach zu einer besonderen „Schulungseinheit“ in Sachen Fußball: Der Tross war zu Gast beim Länderspiel Deutschland gegen Österreich in der Münchner Allianz-Arena. Nach der Ankunft blieb noch etwas Zeit für Stadion- und Fanshop-Bummel. Danach bejubelten die JFG-Schützlinge den 3:0-Sieg der deutschen Farben. „Die Stimmung war klasse“, so die Kicker nach der Rückkehr.

Foto: privat